

■ **Hans Keller Energietechnik GmbH**, bisher in Gachnang, Betrieb eines Ingenieurbüros für Heizungs- und Energietechnik, Energieberatung und Expertisen usw. Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 192 vom 03. 10. 2000, S. 6748). Statutenänderung: 16. 01. 2003. Sitz neu: Frauenfeld. Domicil neu: Ulmenstrasse 76, 8500 Frauenfeld. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Keller, Hans, von Eschlikon, in Frauenfeld, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 30'000.-- [bisher: in Niederwil TG (Gachnang)].

Tagebuch Nr. 235 vom 21.01.2003  
(00832078 / CH-440.4.013.937-7)